

## Las bibliotecas de Durangaldea abren sus puertas a la lectura

DURANGO. Las bibliotecas de Iurreta, Durango y Elorrio han sido premiadas en la décimo tercera campaña de Dinamización Lectora María Moliner, dentro del Plan de Fomento de la Lectura en bibliotecas públicas del Ministerio de Cultura. El objetivo de esta campaña ha sido, una vez más, el de incentivar la realización de proyectos de animación lectora en aquellos municipios de menos de 50.000 habitantes, dirigidos al público infantil y juvenil. Como regalo, las tres bibliotecas de Durangaldea premiadas recibirán un lote de 200 libros infantiles y juveniles.

Para la localidad de Elorrio, esta ha sido la primera vez que su biblioteca ha obtenido este premio, con el proyecto 'Conoce tu biblioteca y goza con la lectura, cuya finalidad 'ha sido hacer visible la biblioteca en el pueblo', señala Irantzu Unibaso, bibliotecaria en el municipio. Para ello, desde la biblioteca se han organizado numerosas actividades durante todo el año, entre las que se encuentran sesiones de cuenta-cuentos y visitas guiadas, además de convocar la décimo sexta edición del concurso de lectura, en el que tomaron parte un total de 90 niños, 'más que nunca', destaca Irantzu. También participaron en el maratón de lectura celebrado entre bibliotecas, en el que se clasificaron en tercera posición. Actualmente, están trabajando en la puesta en marcha del blog de la biblioteca.

Durango, por su parte, ha recibido el premio por cuarta vez. 'El año pasado no nos lo dieron, pero los tres anteriores sí', señala el bibliotecario, Xabier Aranguena. El proyecto que les ha hecho merecedores del premio ha sido Kontu leku. La actividad no es nueva en la biblioteca y consiste en poner en contacto a niños de cero a seis años y a sus padres y madres, para compartir experiencias entre ellos a través de los libros. Como novedad, sin embargo, este año han unido la iniciativa con una serie de cuenta-cuentos dirigidos también a recién nacidos, para los que se han servido de la literatura oral, juegos de palabras y canciones de cuna, entre otras actividades. 'No hemos inventado nada, pero hemos tenido mucho éxito y aceptación entre la gente', destaca Xabier.

En el caso de Iurreta, el municipio ya se ha convertido en todo un clásico dentro de este premio. No en vano, este ha sido el sexto año consecutivo que se les otorga. En esta ocasión, el proyecto premiado ha sido Reinventando la biblioteca, puesto en práctica a través de visitas guiadas, cuenta-cuentos, talleres Making y varias campañas.